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Se somos ovelhas, 
vencemos; 
se nos convertemos 
em lobos, somos 
vencidos
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Enquanto somos ovelhas, vencemos e superamos os lobos, ainda que nos 

rodeiem em grande número; mas se nos convertemos em lobos, somos 

vencidos, porque perdemos a protecção do pastor. O pastor não apascenta 

lobos mas ovelhas; por isso ele te abandona e se afasta de ti, porque não lhe 

permites ma- nifestar o seu poder.

OO que o Senhor quer dizer é isto: «Não vos perturbeis pelo facto de Eu vos 

enviar para o meio dos lobos e ao mesmo tempo vos ordenar que sejais como 

ovelhas e como pombas. Poderia fazer-vos o contrário, enviando-vos de modo 

que não tivésseis de suportar nenhum mal, não vos sujeitando ao perigo dos 

lobos e tornando-vos mais temíveis que os leões. Mas convém que seja mesmo 

assim, porque deste modo se aumenta a vossa glória e se manifesta o meu 

poder.

IstoIsto mesmo dizia a Paulo: Basta-te a minha graça, porque é na fraqueza que se 

manifesta o meu poder. Fui Eu, portanto, que vos coloquei nessa situação». 

Quando o Senhor diz: Envio-vos como ovelhas, declara implici- tamente: «Mas 

nem por isso desanimeis; Eu sei muito bem que deste modo sereis invencíveis 

em todas as circunstâncias».


